

Informationen für die LaKo Nö 2024

- Was ist eine Landeskonferenz?

Die Landeskonferenz (**kurz LaKo**) der Roten Falken Niederösterreich ist unser höchstes Gremium. Dabei treffen sich **alle zwei Jahre** Menschen aus den verschiedensten Falkengruppen, um Anträge zu diskutieren und ein neues Landesteam zu wählen.

- Was ist das Landesteam?

In Niederösterreich gab es schon seit geraumer Zeit keine Landesstruktur mehr für die Roten Falken. Es fehlten die notwendigen Ressourcen und Strukturen, um eine kontinuierliche Arbeit aufrechtzuerhalten.

Das Landesteam der Roten Falken Niederösterreich besteht aus engagierten Menschen, die alle zwei Jahre bei der Landeskonferenz gewählt werden. Ihre Hauptaufgaben umfassen die externe Repräsentation der Roten Falken Niederösterreich, die Betreuung der Social-Media-Kanäle, die Vernetzungsarbeit sowie die Planung und Durchführung von Aktionen, Kampagnen und Veranstaltungen.

- Was ist ein Antrag?

Anträge sind Vorschläge oder Ideen, die im Vorfeld **schriftlich** von den Mitgliedern der Roten Falken Niederösterreich eingereicht werden können. Anträge können verschiedene Themen abdecken, von organisatorischen Änderungen bis hin zu politischen Positionen oder Aktionsplänen. Es ist wichtig, Anträge im Vorfeld der Konferenz zu stellen, da dies sicherstellt, dass die Themen rechtzeitig besprochen und vorbereitet werden können. Außerdem ermöglicht es allen Mitgliedern, sich über die Vorschläge zu informieren und sich eine Meinung zu bilden, bevor sie über sie abstimmen. Anträge sind ein demokratischer Weg, um die Richtung und **Ziele einer Organisation festzulegen** und sicherzustellen, dass die Stimme aller Mitglieder gehört wird.

- Was ist ein Initiativantrag?

Manchmal gibt es Themen, die erst bei der Landeskonferenz wichtig werden. Dann kann man mit einem **Initiativantrag** dieses Thema auch auf der Konferenz diskutieren. Im Gegensatz zu vorbereiteten Anträgen wird ein Initiativantrag nicht

im Vorfeld der Konferenz eingereicht, sondern **direkt während der Versammlung vorgeschlagen**.

Damit ein Initiativantrag diskutiert werden kann, müssen aber zuerst 10% der Delegierten dafür sein. Das heißt, wenn du einen Initiativantrag einbringen möchtest, musst du die Unterschriften von 10% aller möglichen Delegierten sammeln.

- **Wie kann ein Antrag eingebracht werden?**

Damit alle wissen, worüber wir reden, müssen Initiativanträge und Anträge, die vor der Konferenz erarbeitet werden, **schriftlich eingebracht** werden.

Schicke deinen Antrag **bis zum 9. April** an folgende E-Mail-Adresse:
Niederosterreich@rotefalken.at

- **Wie wird das neue Landesteam gewählt?**

Die Wahl des neuen Landesteam findet **anonym** statt. Um wählen zu können gehst du mit deiner **Delegiertenkarte** in der Wahlzeit zur Konferenzkommission und erhältst dort den **Wahlstimmzettel**. Auf dem Wahlzettel stehen alle Personen, die sich der Wahl zum Landesteam stellen.

Ein*e Kandidat*in gilt als gewählt, wenn er*sie 50% + eine Stimme aller anwesenden ordentlich Delegierten bekommt.

Hast du noch weitere Fragen?

Dann melde dich gerne bei uns!

+43 699 10335429 und/oder **niederosterreich@rotefalken.at**